



Premiers cadets de la sécurité civile

publié le 10/01/2017 - mis à jour le 03/08/2019

Une convention a été signée avec les partenaires (Conseil départemental, Direction académique des services départementaux de l'éducation nationale et Service départemental d'incendie et secours) et quelques premiers « cadets », élèves dans trois établissements (collège Philippe de Commynes, collège Gérard Philipe et lycée Jean Moulin à Thouars).

<http://www.lanouvellerepublique.fr/...>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.